



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

affaires étrangères

Question écrite n° 87031

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il juillet dresse de son entretien le 23 juillet 2015, ainsi que les perspectives qui en découlent, avec M. Nouhad Machnouk, ministre libanais de l'intérieur et des municipalités.

Texte de la réponse

Laurent Fabius a reçu le ministre libanais de l'intérieur et des municipalités, Nouhad Machnouk. L'entretien a principalement porté sur la situation régionale et sur la crise politique que traverse actuellement le Liban. Le ministre a rappelé le soutien constant de la France à l'indépendance, l'unité et la souveraineté du Liban et au bon fonctionnement de ses institutions. Il a exprimé les préoccupations de la France face aux blocages institutionnels actuels.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Lazaro](#)

Circonscription : Nord (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87031

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 août 2015](#), page 6033

Réponse publiée au JO le : [8 septembre 2015](#), page 6805